



学校だより

1月号

宜野湾市立嘉数小学校
令和8年1月6日(火)
校長 玉城 有

令和8年(2026年)も輝かしい年に!

2026年が始まりました。新しい年を迎える子ども達と希望を胸に、よりよい学校生活を築いていきたいと思います。保護者の皆様におかれましては、本年もどうぞよろしくお願ひいたします。



さて、子ども達は新年にあたり、3学期や1年間、さらには将来を見据えた「抱負」や「目標」を立てます。保護者の皆様は、お子さんがどのような夢や思いを抱いているか、ご存じでしょうか。子どもが何を望み、何を頑張ろうとしているのか、また、

どのような力を身につけたいと考えているのかに耳を傾けることは、成長を理解するうえでとても大切な機会となります。ぜひご家庭でも、お子さんの思いに耳を傾け、一緒に夢を語り合い、広げていただければと思います。

ところで、社会では日々さまざまな出来事が起こり、人々の考え方や暮らしも変化しています。そのような中で、今何が大切にされ、どのような力が求められているのかを考えることは、これから教育を見つめ直すよいきっかけになると感じています。世界は今も大きな変化の中にあり、教育もまた社会の動きに合わせて進化し続けています。

近年、学校現場ではタブレット端末やデジタル教材がより一層活用されるようになりました。調べ学習や意見交流の幅がこれまで以上に広がってきました。これからも社会の変化に柔軟に対応しながら、子ども達の学びがより豊かで実りあるものとなるよう取り組んでまいります。

保護者の皆様、嘉数小学校の子ども達は一人一人が素晴らしい資質と大きな可能性を秘めています。その力をさらに伸ばしていくよう、職員一丸となって全力で教育活動に取り組んでまいります。2026年も、変わらぬご理解とご協力を賜りますよう、心よりお願

1月の主な行事予定

日	曜日	内 容
1	木	元旦(祝日)
2	金	年始休
3	土	年始休
5	月	冬休み最終日
6	火	三学期始業式(式服)※給食あり
12	月	成人の日(公休日)
14	水	保護者面談~16日(希望者等)
21	木	~23日児童会立候補者受付



※1月は、保護者の皆様との個別面談を実施いたします。**今回の面談は、ご希望される方、または学級担任からお子さんの様子についてご相談をお願いしたい場合のみ**、実施させていただきます。成長と共に見取り、よりよい方向へと伸ばしていくためには、学校とご家庭が同じ思いを共有することが欠かせません。短い時間ではありますが、お子さんの頑張りや学校での様子、ご家庭での気になることなど、気軽にお話しいただければと思います。面談を通して、保護者の皆様と学校がつながり、子ども達が安心して学べる環境づくりをさらに深めていければ幸いです。

生活リズムの再スタート



冬休みが明け、子ども達の生活は再び学校中心のリズムへと戻ります。1月は1年の始まりであり、生活習慣をリセットし、整えるのに最適な時期です。

学校でも、朝の会や授業前後に、時間を守ることや身の回りの整理整頓、健康に過ごすための習慣について改めて声かけを行っています。ご家庭でも、早寝・早起き・朝ごはんといった基本的な生活リズムを整えることが、学習への集中力や体調管理につながります。

特に3学期は、1年間のまとめと次の学年への準備の時期です。子ども達が落ち着いた気持ちで毎日を過ごし、学びに向かう力をしっかりと積み上げていけるよう、学校と家庭が一緒に支えていければと思います

「主体・自立・貢献」子ども達の成長を願って